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●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０   ●会 長   下屋勝比古 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事     塚本 直人 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長    挾土 貞吉 

「 自 他 共 栄 」 
己を高め 地域や街へ還元し 尊敬されるクラブで活動しよう 

第２７３８回例会  

令和６年４月５日 

お祝い・ＰＥＴＳ報告 

・七尾ＲＣ訪問報告 

２０２３－２０２４年度 

ＲＩテーマ 

 
4月に入り、急に春らしくなってきまし

た。新年度は入学式や入社式など、最近は

様変わりした入社式があるようです。名鉄

電車では、学生発名鉄電車行の切符をもっ

てミュースカイに乗って入社式。あいさつ

は車内放送を使って。一昔前は、コンサートを行ったようです

が、最近は入社式に保護者が参加するようで、後ろの席で保護者

が見守ることで安心してもらう狙いがあるようです。 
今日は、午前中春祭りの屋台の一つ「麒麟臺」のまつりやわい

をしてきました。やわいとは、「準備する」のひだ弁です。この例

会にも来ていただいた「祭屋台保存会」の北村さんと飾り付けを

行ってきました。いよいよ春がやってきました。 
今週月曜日に、城山へ上る梅と桜の木のつぼみは形すらなかっ

たですが、毎日少しずつつぼみの形になってきました。お祭りま

でに開花してほしいと、膨らみかけたつぼみの成長をみながら、

春を感じて妻と散歩に励んでいます。 
さて、沖縄へ津波警報が出たので、あちこちで地震があるなー

っと思ったら震源がなんと台湾東部ということでした。ビルが倒

れたり山が崩れたりと心配な状況です。先月、台北からの義援金

を、七尾へ届けてほっとしたところに、今度はその台湾で大きな

地震です。明後日、台北東海ロータリークラブの小川会長に東京

でお会いして先日の地震の感謝状をお渡しする予定です。小川さ

んも台北がどうなっているか心配されていましたが、早速の支援

を考えないといけないですね。 
 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 
 ・4月のロータリーレートについて  

1ドル151円（現行通り） 
◎台北東海ロータリークラブより 
・創立29周年記念式典のご案内 

日 時  4月26日(金)  18：00～ 
会 場  グランドヴィクトリアホテル1Ｆ    

◎次期濃飛グループガバナー補佐 岡田 贊三 氏より 
・次期濃飛グループ会長幹事懇談会のご案内 

日 時  5月25日(土)  11：30～ 
会 場  洲さき      登録料 10,000円  

＜受贈誌＞ 
高山中央ＲＣ（会報）、RI日本事務局（環境月間リソースの 
ご案内）、(社)高山市文化協会（広報高山の文化No251、高山 
メセナメイト会報No81）、生駒時計店（ロータリーカタログ 
2024-2025） 

 

 

 

 

 
 
＜本日のプログラム＞  お祝い 
◎会員誕生日（写真左より） 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下屋 勝比古、内田 幸洋、斎藤 章、井口 大輔         

４．１３、 ４．１７、４．３０、 ４．２０ 

◎夫人誕生日 

     斎藤  章   厚 子 さん     ４． ５ 

     向井 公規   祐 子 さん     ４．２２ 

     榎坂 純一   真 弓 さん     ４．２０ 

大屋 尚史   英 実 さん     ４．２９  

佐藤  貴史   百 子 さん     ４．１０ 

◎結婚記念日（写真左より） 

 

 
      

 

 

 

 

挾土 貞吉、 田中 晶洋、井口 大輔、佐藤 貴史 

４．７、    ４．１６、  ４．４、  ４．８ 

◎出席表彰（写真左より） 

      

挾土 貞吉   ３８年 

 

米澤 久二    ２３年 

 

 

 

出席者数 会員数 出席率 
２６名 ３７名 ７４．２９％ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
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◎在籍周年記念表彰     

 なし 

◎３ヶ月表彰 

・井辺 一章 ・大屋 尚史 ・垣内 秀文  ・佐藤 貴史 

・下屋 勝比古 ・杉山 和宏 ・田中  武  ・中島 一成 

・堀 幸一郎 ・米澤 久二 

 
 

新会員紹介  

奥飛観光開発（株） 
代表取締役 宮川 学 
 
 

 
 
ＰＥＴＳの参加報告と 

来期の方針 
会長エレクト 米澤 久二 
１．PETSとは 
 ・president elect training 
seminarの略であり、PETSを修了

しないとクラブの会長になれないそ

うです。地区の73クラブの会長エ

レクト全員 が参加していました。 
・PETS の目的（Purpose of PETS）は・次年度の会長となるため 
の準備を整える。 

・ガバナーエレクト・次期ガバナー補佐に、次期クラブ会長の意欲 
 を高め協力関係を築く機会を提供する。 
（参考）今後のクラブの予定 
 ・ＰＥＴＳ（3/24） 
  ・クラブの各委員会の前委員長からの引継ぎ(4/12) 
 ・地区研修協議会（4/13） 
 ・2024-2025年度の活動計画の策定（4/19、5/17） 
2. 地区ガバナーエレクトより ステファニーA・アーチックRI会 

長エレクトの紹介がありました。  
米国ペンシルベニア州在住で二人目の女性RI会長だそうです。 

 ・2024-2025年度のテーマは 
「ロータリーの魔法」 THE MAGIC of Rotaryだそうです。 
テーマを思いついたのはドミニカ共和国での浄水器設置での 

出来事があったからです。 
・優先事項としては、会員増強 平和構築 を考えておられるそ 
うです。 

3. 亀井喜久雄（名張RC 昭和29年生）地区ガバナーエレクトか 
 ら、地区方針の説明がありました。 
地区方針は「地域にインパクト」です。地域が何を求めているか 

を調べ社会のﾆｰｽﾞに即した奉仕活動を重点的に行う、ことが地域に

インパクトをもたすことになるでしょう。 
4.  2024-2025年度の クラブ目標は「ズキズキ ワクワク」です。 
従来からの残すべき活動は残す、当たり前と思われることも、問 

い直して新しいものに変えていこうと考えています。  
 具体的には来期の各委員長さんにご相談しながら、来期の方針を

練上げていきたいと思います。 

 
七尾ＲＣ訪問 
下屋 勝比古 
3月8日、能登半島地震のお

見舞いを届けに「七尾ロータリ

ークラブ」へ激励訪問してきま

した。 
まずは、石川県白山市へ平 

康裕さん運転で2610地区原 

勉ガバナーの会社で合流。そこ

から約2時間かけて、七尾市ま

で向かいました。北上するにし

たがって、ところどころ道路に

は段差があり、補修はしてありましたが時々ハンドルがとられ悪路

でした。 
今回は、被災から初めての例会ということもあり、地区小山ガバ

ナーノミニーや宮本地区幹事も同行され、再開をお祝いする例会と

なりました。 
七尾クラブの石田会長などたくさんの会員に出迎えられ、私か

らは「頑張っている方に言う言葉ではないが、がんばってとしか言

いようのないほどの災害であったこと。遠く台北からも皆さんのこ

とを思い少しであるが支援を持ってきた。」とお伝えしました。台

北から1,243,000円、わがクラブから1,300,000円の目録を直接腹

ガバナーへお渡しできました。この日

誕生日だった平さんへ誕生日の記念品

をいただきまた、お土産もいただき、

かえって恐縮しながら帰ってきました。

い日も早い復興や平穏な生活に戻れま

すようお祈りする次第です。 

4月7日たまたま来日しておられ

る、台北東海ＲＣの小川猛志会長に支

援金のお礼と、2610地区ガバナーか

らの感謝状を直接お渡しできました。

また、台湾地震のお見舞いもメッセー

ジとしてお渡しできました。 
 

 
  
＜ニコニコボックス＞ 
●下屋 勝比古さん、塚本 直人さん 

４月に入り新年度がスタートしました。高山でももうすぐ桜の花が

咲き始めそうです。今年は元旦に能登半島地震がありました。台北

東海ＲＣからも支援金をお預かりしました。その台湾で４日、台湾

東部地震が発生しました。一日も早い復旧をお祈りします。 
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●下屋 勝比古さん 
満60歳になります。誕生日のお祝いを頂き感謝します。 
●挾土 貞吉さん 
・新年度、高卒2名（女子1名）入社式行いました。左官技能士マ 
 イスター目指し元気一杯、はつらつ頑張っています。まさに金の 

卵です。我が社、今年 労基署「ワーク・ライフ・バランス推進 
企業」登録のもと、社長は「心機一転  技術は我が社の生命、

技と心を磨き良い会社を作ろう」スローガンに頑張っています。 
小生、陰ながら安全第一と会社発展祈るのみです。 

・雑誌3月号紹介、高井さん有難うございました。今月からまた言 
語障害挾土が担当します。今日含め後3回だけです。我慢して皆 
さんお付き合い下さい。 

●大村 貴之さん 
4月1日付で株式会社丸大興業の会長に就くことになりました。社 
長を弟に任せて、新しい組織体制を築いていきます。今後ともご指 
導よろしくお願いします。 
●井口 大輔さん 
早いもので昨日結婚22周年となりました。イベントdayと言われ 
て寿司をねだられ、美味しそうに食っているヨメコを見ていると幸 
せな気持ちになる一方、出逢った頃はサザエさんで言うカオリちゃ 
んが花沢さんになったなぁ、と時を実感しました。これからも末永 
くよろしくお願いします。居ない所で感謝の言葉でした。 
 
●宮川 学さん 
本日から入会することになりました。前向 
きに積極的に、そして仲良く活動に取り組 
んで参ります。よろしくお願いします。 
 
●岡田 贊三さん、内田 幸洋さん、米澤 久二さん、古橋 直彦さん､ 

田中 武さん、堺 和信さん、垣内 秀文さん、田邊 淳さん、 
杉山 和宏さん、中島 一成さん、堀 幸一郎さん、佐藤 貴史さん 
奥飛観光開発（株）宮川 学さん歓迎いたします。新年度に入りま

した。心機一転、新しい気持ちに切り替えましょう！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 
古橋 直彦 

 

 「人間性」とはよく聞く言葉ですが「人間力」とは？ 

内閣府による定義について 

「社会を構成し運営するとともに、自立した一人の人間として力強く

生きていくための総合的な力」のこと。ますます解かりません‼ 

内閣府では人間力を幅広い集合体として定義していますが、シンプ

ルにまとめれば次の5つの要素に分類できるとの事。 

1. コミュニケーションスキル 

1. セルフコントロールスキル 

1. インテリジェンス 

1. 包容力 

1. 耐える力 
 

ここまできて、これって正に徳川家康公の遺訓だと思いました。 
 

人の一生は重荷を負て遠き道をゆくが如し 急ぐべからず 

不自由を常とおもえば不足なし こころに望おこらば困窮したる時を 

思い出すべし 堪忍は無事長久の基 いかりは敵とおもへ 

勝事ばかり知て負ける事をしらざれば害其の身にいたる 

己を責めて人を責めるな 

及ばざるは過ぎたるよりまされり 
 

内容はごく簡単な言葉ですが、いざ実行となるとなかなか難しい。 

先ずは自分が好む所を避けて、自分が嫌う所を努力する事となるから。 

憂鬱でなければ仕事じゃないですよ‼ 

 

 

 

人間力を高める     第27 回 
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